



**Policías trabajan en coordinación con Fiscalía para dilucidar las causas del homicidio de un hombre cuyo cuerpo fue encontrado en Huanhualí con Ruta 5. El cuerpo presenta diversas lesiones en la cabeza ocasionadas por terceras personas, las que habrían originado su muerte.**

## Investigan hallazgo de cadáver en sitio eriazo

Eran pasadas la 15.00 horas, cuando por un llamado a Carabineros éstos tomaban conocimiento de un macabro hallazgo en La Serena. Resulta que en calle Huanhualí con Ruta 5, precisamente en la calzada poniente, en un sitio eriazo a unos 100 metros de la línea férrea, encontraron el cadáver de una persona.

De inmediato se dio cuenta al fiscal de turno, quien dispuso la concurrencia de la Brigada de Homicidios de la PDI, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística Regional, quienes hasta el cierre de esta edición trabajaban en el lugar.

Cabe señalar que también se constituyó el equipo ECOH del Ministerio Público, quienes llegaron hasta el sitio del suceso y rea-

lizaron las primeras diligencias para luego proseguir con la investigación.

No se trataría de una muerte natural, según lo pudo constatar la PDI, el cadáver, de sexo masculino, hasta ahora categorizado como NN, presentaba diversas lesiones, según explica el subprefecto José Cáceres. «Personal de la PDI desarrolla trabajo científico técnico en el sitio del suceso y en las diligencias que permitan la identificación del cuerpo y circunstancias de su deceso, ya que presenta lesiones atribuibles a terceros», informó.

Por lo pronto, lo que se tiene es que las lesiones más severas se produjeron en la cabeza de la víctima, quien habría recibido golpes provocados por un objeto contundente.